

Abisofix Netzteil NE42C / Abisofix power supply NE42C

Technische Daten / Technical Data

Eingangsspannung / input voltage	115-230 V AC, 50/60 Hz
Nennleistung / rated power	40 VA
Max. Umgebungstemperatur / max. ambient temperature	40 °C
Ausgangsspannung / output voltage	5-40V DC stufenlos regelbar / variable
Max. Ausgangsstrom / max. output current	1 A
Schutzart / protection class	IP 40
Schutzklasse / insulation class	Schutzklasse II / insulation class II
CE Zertifikat / CE certification	CE zertifiziert zusammen mit Abisofix Geräten / CE certified for use with Abisofix devices
Ursprungsland / country of origin	DE
Abmessung / Size	80x169x58 mm
EN Vorschrift / EN regulation	EN61558-2-16

DE Bedienhinweise

Das Netzgerät wird mit Netzspannung 115-230 V AC 50/60 Hz betrieben. Es darf nur für den Einsatz für Abisoliergeräte Abisofix verwendet werden. Beim Einsatz in anderen Anwendungsfällen wird keine Gewährleistung übernommen.

Nehmen Sie das Netzgerät außer Betrieb, wenn Beschädigungen am Kabel oder Gehäuse vorhanden sind. Veranlassen Sie umgehend die Reparatur des Geräts. Reparaturen dürfen nur durch Fachpersonen durchgeführt werden.

Hinweis zur Entsorgung

Bei der Entsorgung müssen die örtlichen Vorschriften für Elektrogeräte eingehalten werden. Das Gerät darf nicht in den Hausmüll entsorgt werden.

EN Operating guide

The power supply is powered by mains voltage 115-230 V AC 50/60 Hz. It may only be used for Abisofix wire stripping devices. If used in other applications, no guarantee is given.

Do not operate the power supply in case of any damage at the cable or housing. The defective power supply must be repaired immediately. Repairs may only be carried out by specialists.

Disposal

Disposal must comply with local regulations for electronic devices. The device must not be disposed with household waste.